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ロータリーを祝おう CELEBRATEROTARY
100年の歩み ""〃"tj 2004～2005;年度RI会長ｸﾚﾝE.ｴｽﾃｽ･ｼﾆｱ
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状について28名のメンバーの内2年以内には年齢退会

により14名となることから如何に増強促進を行なうか

が重要なテーマであり今期より名城強化推進委員会を

設け4年後に控えている地区ホス|､に術えたいと意気

込みを話されました。

名古屋名城RACは#'1立10周年を迎えられとても素

晴らしい記念式典を挙行されましたこと改めましてお

慶び申し上げます。益々繁栄して頂く為にも、どうぞ

皆様の周りにいらっしゃる若い候捕生をお一人でも多

く新入会員に推挙して頂きますようお願い致します。

今宵は宮尾RA委員長の発案でRAの皆さんとの楽

しい企画が練れているようですので、どうぞお時間の

許すかぎり若者たちとの懇親を深め宴を楽しんで頂け

ればと思います。

'目くぎ、ふふふざ、。世界理解月間
1 1 、 、 、 、

こ毎毛毛毎毛戸

f…響侭…響侭響きようの例会侭竺，侭謹'‘慣’鱈，<損’基』御篭
陥

：第1076回 平成17年2月22日(火） 副
曉謹,侭………響,侭……型侭………些侭琴丙…雲,冠響辰ｼ曇

へ

ロータリー創立100周年例会

於：ラ・メゾン・ブランシュ

f’…………塔’先週の記録鍔侭智侭豐》侭率笥
；第1075回 平成17年2月15日(火） 曇り；
略

名古屋名城RAC合同例会18時30分%
違響病…,…………雲,鍾響……,………橇襲

題"奉仕の理想”“ローターアクトの歌”

圏出席報告

会貝 64(55)名 出席 35名

出席率 63.64％

前々回 2月1日 （修正出席率） 87.72％

囮ビジター数 60名

題ビジター紹介

RI第2760地区ローターアクト委員会坪井和義君

lORC新世代･ローターアクI､委員長･委員 8名

名古屋名城RAC 会長 森上達也君

〃 幹事 間瀬裕子飢

他 16名

RI第2760地区ローターアクト委員会

坪井和義委員挨拶

へ

｜三好幹事報告’
1．次回例会は会館の都合で休館となりますので場所

を変更し、 12時30分よりラ･メゾン･ブランシュにて

開催致しますのでお間違いの無いようご出席下さい。

例会前に開催されました10RC合同RA委員会では

鈴木会長のご出席と宮尾委員長の司会進行有り難うご

ざいました。

私に取りまして千種RCさんホス|､によるRAC合

同例会は大口会長年度から2回目の出席となりますが

本日はお世話になります。名古屋名城RACも今年度

10周年を終えましたがまだまだひよっ子で、 これから

も皆様のご支援を賜りますようお願い致します。

本日は宮尾委員長のお手配により親睦をメインにし

た企画があると伺っておりますので楽しみにしていま

す。

|鈴木(理)会長挨拶’
本日はlORC合同ローターアクト委員会を坪井地区

RA委員を始め各クラブの新世代･ RA委員長の皆様

と名城RACからは会長他3名の方々に出席頂き開催

致しました。

皆様には引き続き例会にご出席頂いております。

委員会で名古屋名城RAC森上会長はクラブ内の現
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|森上達也RAC会長挨拶 入会、そして卒業して

ローターアクトOG平野奈津子さん

本日は例会に参加させていただき誠にありがとうご

ざいます。

また10周年記念式典、国|際交流クリスマスパーティー

には沢山の御出席を賜り重ねて御礼を申し上げます。

さて今期は「一刻千金」をテーマに活動しており国

際交流クリスマスパーティー、世界ローターアクト

デー、しゃちほこ杯という名城の3大行事に加えて記

念式典及び地区親睦のホストと沢山の行事がございま

す。そうした行事を通じて専門知識や指導力の開発、

アクター同士の親睦をはかって行きたいと思います。

昨日まで地区海外研修でオーストラリア・ゴールド

コーストに行って参りました。現地9640地区のロー

ターアクターと交流し現状と活動について話し合い

様々な刺激を受けましたので今後の活動に繋げていき

たいと思います。

こうした貴重な経験が得られることがローターアク

トの魅力です。当クラブも30歳を迎え退会する会員が

増えてきています。 4年後の地区ホストに向けて様々

な分野の方に入会していただきたいと思い今年度から

｢名城強化推進委員会」を設置し魅力あるクラブ活動

と会員の増強を目指して取り組んでおりますので是非

ともお知り合いの方を御紹介ください。

この度は合同例会に参加させて頂き、ありがとうご

ざいます。

5年前、吉田玄様より入会のお誘いを頂いたことが

きっかけでRACへ入会させて頂きました。初めはと

ても緊張していたのですが、皆さんが温かく接して下

さり、名城RAC独特のアットホームな雰囲気にすぐ、

溶けこむことが出来ました。

私は保育士をしており人前で話をしたり行事の司会

をすることが大好きです｡在籍をしていた5年の間に、

しゃちほこ杯やクリスマスパーティー等の司会をさせ

て頂く機会が何度かあり、自分の力を十分に発揮する

ことが出来ました。又、色々な職種の方がいらっしゃ

る為、自分の全く知らなかった世界の話を聞くことが

出来たり、様々な行事を通して、ロータリアン様をは

じめ多くの方より、たくさんの知識を頂くことが出来

ました。そして何よりも感謝をしていることは、大切

な友達をつくることが出来たことです。

今も食事に出掛けたり、習い事を一緒にしたりと良

いお付き合いをさせて頂いています。こうした貴重な

機会をつくって下さいました名古屋千種RCをはじめ

提唱RCの皆様に深く感謝を申し上げます。

残念なことに現在会員数が少なくなりつつあり、現

役のメンバーが頭を痛めていると聞きました。ロータ

リアン様の御子息、御令嬢様をはじめお知り合いの

方々にRACについてお話をして頂き、是非入会を勧

めて頂きたいと思います。

メンバーが温かく迎えてくれます! ！

へ

へ

｜山中邦弘次年度RAC会長挨拶｜

溌
森上会長から紹介頂きました山中邦弘と申します。

次年度は大きな行事はございませんので創立10周年

実行委員長を務めた経験を活かし会員増強やクラブ内

強化に腰をすえて取り組みたいと思っております。

まだまだ未熟者ではございますがこれからも宜しく

お願い致します。

需編編編編編蔬雨懇親京食ブュッフェ添礒憲憲需癩議議蕪
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宮尾RA委員長の乾杯の後、 RAのメンバーは積極

的にPRに努め、食事も中盤にさしかかると ‘‘楽しい

企画”カラオケで親睦を深め合いました。間瀬RAC幹事GRAC会員紹介
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2005～2006年度理事役員・委員

魚津

久野

山本

二村

吉田

谷ロ

吉田

鈴木

義

一

輔

聰

美

優

玄

之

常

峯

眞

節

理

クラブ奉仕

親 陸

会場運営

職業奉仕

社会奉仕

新世代

国際奨学

(理事）

(理事）

(理事）

(理事）

(理事）

(理事）

(理事）

鈴木正男

池森由幸

松永正史

和田正敏

伊豫田博明

宮尾紘司

山本英次

会 長

副会長

会長エレクト

幹 事

S A A

会 計

副幹事（理事）

直前会長

会計監査西川豊長

委 員委員会 委員長 ｜ 副委員長

クラブ奉仕 鈴木正男 池森由幸 油田弘佑・松居敬二・松永正史

へ

池森由幸 渡邊源市 藤田千津子・伊藤

神崎住恵・小杉

水谷祥督・奥本

健文・伊藤三津子

啓彰・黒須アイ子

文也・佐久間良治

親 睦

（親睦活動・ニコボックス）

会場運営

（会場設営・出席）

I T

（雑誌・会報･ IT)

広 報・プログラム

松永正史 足立一郎 樫尾富二・加藤重雄・宮本光久

油田弘佑 宮本光久 在田忠之・堀江宏輝・竹内克豊

’松居敬二 萩原喜代子 牧野登志子・柵木充明・笹野義春

田部井良和

会員資格

（職業分類・会員選考・増強）

ロータリー情報

舎人経昭 三好親 吉田 玄

鈴木理之 小坂井盛朗 大口弘和
へ

和田正敏 伊藤健文 藤田千津子・池田 隆・菊池昭元

水野賀績・成田良治

職業奉付

伊藤三津子

樫尾富二

澤田淳治

加藤重雄

督

一

次

三

祥

幸

英

眞

社会奉仕

新世代（インターアクト）

ローターアクト

環境保全

伊豫田博明

宮尾紘司

佐久間良治

小山雅弘

林

浅井

足立

石黒

崎

林

野

野

神

小

西

黒

央

寿

郎

則

哲

誠

一

正

住恵・水谷

明・森

英樹・山本

貞夫・竹内

山本英次｜大谷和雄 青山敏郎・水野民也・尾関武弘

佐野 寛・鷲野義明

国際奨学

（ロータリー財団・米山奨学）

今
云 計 谷口 優

※ローターアクト委員長は次年度新世代委員長

※ローターアクト副委員長は次年度ローターアクト委員長
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分へ'、へへ/、'、''、へへへ'、''､へ'へへ'、′
、

／

; (2/15分）
2名古屋東RC 後藤ミ名古屋東RC 後藤

池へへへへへへへへへへへへへへへ'､t

鬘篁:董里蕊；
武弘・笹野 義春；
優・舎人経昭ミ

常義・和田 正敏；

英次・山本 眞輔；
節美 ミ

の皆さんをお迎えして。 ＃
〈
〈
〈
〈

；
／

理之・竹内 眞三ミ

経昭・魚津 常義：
節美 〈

／

/タインデーにはチョコミ
期待して!！ 〈

〈
忠之 〈

／

生日祝い。 〈

宏輝 ；
生日祝い･結婚記念日祝い。’

／

〉

；
淳治・鈴木 正男；
優・魚津 常義《

正敏・山本 眞輔メ
節美 〈

／

、お世話になります。 〈
〈
〈
〈
<

罵り
ハハハハハハハハハハハハハハ,､,､‘

佐久間良治

10RC合同ローターアクト委員

の皆様、御苦労様です。
韓国に行き、一昨年のGSEで

ホームステイした姜さんとお会い
しお世話になりました。

油田 弘佑・足立 一郎

二村 聰・萩原喜代子
池森 由幸・伊藤健文
伊藤三津子・小林 明

小杉 啓彰・黒須アイ子

牧野登志子・松居敬二
松永 正史・宮本 光久

水谷 祥督・成田 良治

西川 豊長・奥本 文也
尾関 武弘・笹野 義春
谷口 優・舎人経昭

魚津 常義・和田 正敏
山本 英次・山本 眞輔
吉田 節美

RACの皆さんをお迎えして。

章信君
； お世話になります。
;名古屋東山RC平下三朗君
ミ 千種ロータリーの皆さん、本日
；はお世話になります。
ミ鈴木理之
メ 合同例会ご苦労さまです。
;宮尾紘司
2 名城RACと十分親睦を深めて
<下さい！

;加藤重雄
〉 子供達と来ました。
／

〉 （2/8分）

;和田 正敏
〉 本日卓話をさせて頂きます。
2 息子が今日今池で眼科を開院し
；ます°宜しくお願いします。

;松居敬二
〉 竹内先生、先週の節分会の折、

;お宅へ伺い楽しい話と、とってお
;きのウイスキーを有難うございま
2した。

メ水野 民也

;‐早退します！
、

； （2/1分）

;小山 雅弘
〉 吉田宮司さん､お世話になります。

； 副会長として3度目の挨拶をさ

;せ歎懸藤：
;鈴木理之
2 名古屋RC創立式典出席の為、
；欠席致します。

； 吉田君､御世話になります。
、、"、夕、夕、ｸ、"、"、夕、夕、夕、ｸ、夕、夕、夕、夕、夕、夕、夕、夕、夕、夕、夕、"、"

足立 一郎

萩原喜代子
池森 由幸

加藤重雄

小林 明

小山 雅弘

松永 正史

宮尾 紘司

水野 賀續
森 幸一

大口 弘和

澤田 淳治

浅井 誠寿

池田 隆
伊藤 健文

菊池 昭元

小杉 啓彰
黒須アイ子

宮本 光久

三好 親
水谷 祥督

成田 良治

佐久間良治
鈴木 正男

鈴木理之・竹内 眞三

舎人 経昭・魚津 常義
吉田 節美

バレンタインデーにはチョコ

レートを期待して!！
在田 忠之

会員誕生日祝い。
堀江宏輝
会員誕生日祝い･結婚記念日祝い。

へ

足立 一郎・在田 忠之澤田 淳治・鈴木 正男
藤田千津子・二村 聰谷口 優・魚津 常義

萩原喜代子・池森 由幸和田 正敏・山本 眞輔
伊豫田博明・小林 明吉田 節美

黒須アイ子・松居敬二 吉田君、お世話になります。
松永 正史・宮本 光久

宮尾紘司・三好 親
水野 賀續・水谷 祥督

西川 豊長・奥本 文也 ｜ 合計｜

佐久間良治・笹野 義春 | 48,000円 ｜
、〃、夕､"、〆、夕、ｸ、夕、夕、夕、夕、"、夕、"、ｸ、"、夕、ｸ、ｸ、夕、〃、ｸ、"、夕、夕、夕、夕、〃、夕、夕、夕、"、"、'、ｸ、ｸ、〃、"、ｸ、"、"、"、"、夕、"、

、口 …

え、ロータリーへの関心を高めています。

ロータリー生誕100周年は、ロータリーの意欲的

な100周年目標、すなわち、世界からポリオを根絶

する継続的な努力、会員増強、 「毎年あなたも100ド
ルを」推進計画による会員1人あたり米貨100ドル
のロータリー財団寄付の実現に向けて、私たちの決

意を新たにする時でもあります。

100年も存続する組織は稀です。ロータリーがこ
の重要な節目に達したということは、ロータリーが

与えるすべてのもの、すなわち親睦、奉仕、世界理

解と平和に対し、甚大なニーズがあるという確固た
る証です。

この2月、ロータリーに所属することに特別な誇

りを抱き、長い歴史と豊かな実績のある素晴らしい
組織の一員としての喜びを味わってください。この

100周年の年度をこれまでで最高の年にすることに

よって、皆さんご一緒に「ロータリーを祝おう」で
はありませんか。

へ

《

》
一

》
《

》
《

一
一

》
《

一
一

一
《

》
《

》
《

》
《

》
《

》
《

一
一

一
一

》
《

》
《

》

次回例会 平成17年3月

卓
卓

1日（火）

話
話

"LEDによる環境改善技術”

"企業とコンプライアニス”

会員森 幸一君

会員奥本文也君

－4－
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